
R E Q U E R I M E N T O

No. 259/2007.

“Solicita informações ao Executivo.”

 
Excelentíssimo Senhor Presidente,

Requeremos  a  Vossa  Excelência,  nos  termos  da 
legislação vigente e depois de ouvido o Ínclito Plenário desta Casa, solicitando a Sua 
Excelência, prestar a esta Casa as seguintes informações, abaixo descritas:

1 - Existe algum projeto pronto para a realização de 
reforma da quadra esportiva localizada no Bairro Porto Grande?

2  -  Porque  foram  retirados  os  alambrados  de 
proteção, que rodeavam a referida quadra?

3  - Qual  a  data  prevista  para  o  início  de 
melhoramento da quadra de esporte do Bairro Porto Grande?

Justificativa: A  iniciativa  vem  atender  as 
constantes indagações dos munícipes residentes daquele bairro, que há meses encontram-
se muitos preocupados com seus filhos que utilizam a quadra esportiva como meio de 
recreação. Tendo em vista que, a mesma não oferece nenhuma segurança aos que ali 
praticam atividades esportivas, em razão dos carros que trafegam nas vias públicas que 
cercam a mesma, podendo provocar sérios acidentes.  
 

Câmara Municipal de São Sebastião, Sala Vereador 
ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 24 de agosto de 2007.
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“Marcos Tenório”
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